

議会だより特別委員会 一般の方に議場公開をしました



7月29日、高校生以下の児童生徒とその保護者を対象とした「議場公開」を行いました。当日は、小中学生を中心に36名の参加がありました。

本会議場では、議席配置を説明後、参加者それぞれが議長・理事者・質問者役になり、問「〇〇はどうかになりましたか。」答「それはできませんでした。」など各自の思いを自由に発言、活発な議論を繰り広げました。

参加者は、本会議場の他、正副議長室、全員協議会室、委員会室、議員控室なども見学しました。各部屋の使用目的などの説明を受け、質問をしました。子どもへの発想は新鮮で、「はっ！」とするような鋭い質問もあり、大いに学ぶことができました。

正副議長室では、福本貴久議長が、議長の役割、仕事内容などを分かりやすく説明しました。

今後、特別委員会では、身近な議会づくりを進めたいと考えています。



議会だより特別委員会 全国町村議会広報研修会&千葉県芝山町議会



町村議会広報研修会

7月10日に東京都半蔵門駅近くにある、全国町村議会会館にて令和元年度町村議会広報研修会に参加しました。

「目指す広報紙の編集方針が住民に伝わる紙面構成が」についてグラフィックデザイナー・長岡光弘氏より講演がありました。反映させたいと感じたのは以下4点です。

- ・短文構成（読みやすく）
- ・議事公開（議会が何をやるところなのか知らせる）
- ・訴求力（伝えたいことを伝える）
- ・目が疲れない（大切なところを見落とさせない）

千葉県芝山町議会

平成30年度町村議会広報表彰（第33回広報コンクール）にて、入賞した千葉県芝山町議会だより編集委員会を視察しました。

實川委員長、坂井副委員長はじめ7名のみなさまが同席され、議会だよりへの想い、先進的なデザインの完成までの経緯、また取材方法などを丁寧に教えていただくことができました。

委員会でデザイン見直し

7月29日に委員会を開催し、議会だよりのデザインの見直しを行いました。

今号より一部新しいデザインとなりました。今後みなさんに読んでいただける広報誌を目指し、改良を行ってまいります。



▲ 千葉県芝山町議会研修風景